

Société Lorraine d'Astronomie

Conseil d'administration

Vendredi 7 septembre 2007

Présents : Jean-Louis Laheurte, Jean-Luc Meline, Roland Keff, Pierre Haydont, Joelle Dirheimer, André Kuntz, Christine Lescannes, Bruno Vespasiani, Pierre Portha, Denis Grandclaude, Michel Mathieu, Isabelle Berquand, Jean Voirin, Betty Rose

Absents : André Carry, Stéphane Devaux

Introduction de Michel Mathieu :

Souligne le dynamisme de l'équipe pour 2007.

Bilan des comptes :

Recettes de l'année uniquement avec les cotisations des membres. Aucune subvention en 2007

1253,64 euros sur compte courant

2921,61 euros sur le livret bleu

753,12 euros à la poste

Il y a environ 150 euros de moins qu'au 01 janvier 2007. Ce qui est correct compte tenu des dépenses engagées.

Cercle Orion :

Jean-Louis ne quittant pas l'association maintenant, les cours du Cercle Orion pourront être reconduits, tout du moins débutés. La suite sera discutée au départ éventuel de Jean-Louis. Pour les 2^{ème} année, calendrier à venir. Pour les 1ères années, à partir du 1^{er} samedi d'octobre.

Projet terrasse :

Le projet est toujours d'actualité. Il va être relancé à la rentrée.

Chambley – bilan :

La SLA était présente sur Chambley. André K regrette que nous n'ayons pas été plus intégré à l'animation.

Nuit des étoiles :

La météo étant défavorable, il y a eut seulement un diaporama pour 50 personnes.

Aucune observation.

Animations scolaires :

Environ 150 élèves sont venus cette année à la SLA pour des séances d'initiation à l'astronomie.

Observations :

Le principe des dates programmées d'observations est maintenu. Mais le lieu d'observation, observatoire ou Thélod, sera décidé au dernier moment selon le choix personnel de ceux qui encadrent.

Lettre mensuelle :

André K demande aux membres leur avis sur la lettre mensuelle. Ce document devra être pratique.

Infos sur chroniques radio :

André K informe qu'il participe à 2 émissions de radio sur Radio Jericho et Fajet.

Fête de la science :

Elle aura lieu le week-end du 5 au 7 octobre.

Achats à prévoir :

Projet d'achat d'un APN réflexe modifié boîtier nu pour ceux qui voudraient faire de la photo astro.

Le projet sera présenté à la prochaine AG.